
    مفتي عُمان : متى تدرك هذه الأمة أنها أمة رسالة وعليها أن تذود عن حياضها
بسلاحها!

  

كتب مفتي سلطنة عُمان الشيخ أحمد بن حمد الخليلي، في تدوينة على منصة إكس : ما أعظم الجريمة

عندما ترتكب في حال أداء شعائر االله تعالى، وتوجُّهِ القلوب إليه. ومن العجيب أن يكون ذلك من تلك

العصابة الإجرامية، والعالم الإسلامي لا يحرِّك ساكنًا؛ فيالَله متى تدرك هذه الأمة أنها أمة رسالة،

وأنّ عليها أن تذود عن حياضها بسلاحها؟!“.

جاء ذلك تعليقا من مفتي سلطنة عمان الذي ادان واستنكر المجزرة التي ارتكبها الكيان الصهيوني بحق

النازحبن في مدرسة "التابعين" وسط قطاع غزة، عندما كانوا يصلون لفجر السبت؛ والتي راح ضحيتها

عشرات الشهداء والجرحى.
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